

# 9000 FRANKEN FÜR HOPE

Auch der jüngste Suppentag des RC Wettingen war ein voller Erfolg: Es kamen dabei insgesamt 9000 Franken zusammen, die an die Organisation HOPE in Baden gehen.



Am 24. Oktober 2024 fand die Veranstaltung erstmals nicht auf dem Zentrums-, sondern auf dem Rathausplatz in Wettingen statt und lockte dank milder Temperaturen und trockenem Wetter zahlreiche Besucher an. Über Mittag waren sowohl das Zelt als auch die aufgestellten Festbänke davor bis auf den letzten Platz besetzt.

Die rund 500 Portionen Suppe, die an diesem Tag über den Tresen gingen, wurden von verschiedenen örtlichen Restau-

Voll auf zufrieden mit der Aktion:  
Stephan Eckert vom RC Wettingen und  
Deborah Schenker von HOPE Baden

rants zur Verfügung gestellt. Wein, Brot, Bier, Kaffee und eine bunte Auswahl an Kuchen, alles von Sponsoren beigesteuert, machten das kulinarische Angebot komplett.

Der RC Wettingen zeigte sich begeistert, dass der Suppentag – längst eine beliebte Tradition im Club – erneut ein voller Erfolg war. Möglich wurde dies durch das grossartige Engagement zahlreicher freiwilliger Helfer, Spender und Unterstützer. Gemeinsam leisteten sie einen wertvollen Beitrag zur Förderung von HOPE. Diese Organisation begleitet Menschen in schwierigen Lebenssituationen und schenkt ihnen durch gezielte Projekte neue Perspektiven und Hoffnung – ein Anliegen, das der RC Wettingen mit voller Überzeugung unterstützt.

■ Rot. Simona Sacripanti / red | ■ zvg